

L'opinion publique suisse est très favorable à Israël, en particulier depuis le massacre du 7 octobre 2023, au cours duquel plus de 1200 jeunes enfants, adolescents, femmes et hommes israéliens ont été assassinés de manière horrible par des membres de l'[organisation terroriste palestinienne Hamas](#).

La Suisse et Israël entretiennent également des relations étroites dans les domaines économique et militaire depuis de nombreuses décennies. Dans la politique suisse, il existe différents courants : Au niveau parlementaire (Conseil national et Conseil des Etats), on constate, en particulier depuis l'attaque terroriste du Hamas du 7 octobre 2023, un soutien clair au droit d'Israël à l'autodéfense et à la condamnation du terrorisme palestinien. Au Département fédéral des affaires étrangères (DFAE), en revanche, les tendances anti-israéliennes dominent au niveau des fonctionnaires depuis le mandat de l'ancienne conseillère fédérale Micheline Calmy-Rey, ce qui s'exprime également dans le comportement de vote de la Suisse à l'[ONU](#). Et ce, bien que le conseiller fédéral Ignazio Cassis, chef du DFAE, soit lui-même favorable à Israël.